"Wir zeichnen unsere Welt als Haus"

Angeregt durch die Enzyklika "Laudato Si" von Papst Franziskus, zeichneten die Schüler und Schülerinnen ihre Vorstellungen vom aktuellen Zustand unserer Erde. Mit Hilfe des Materials, das auf der Website von "wertvoll & tatkräftig" zur Verfügung steht, beschäftigten wir uns vorab mit Naturkatastrophen und anderen Auswirkungen des Klimawandels. Die daraus entstandenen Zeichnungen drücken einerseits das Entsetzen der Schülerinnen und Schüler über diese Zustände aus, andererseits zeigen sie auch Hoffnungsbilder, wie es auf unserer Welt überall aussehen könnte und sollte, wenn wir gut mit den uns geschenkten Ressourcen umgehen.



















